

***Les Possibles* — No. 34 Hiver 2022**

Le monde a-t-il perdu le nord ?

vendredi 16 décembre 2022, par Jean-Marie Harribey

L'année 2022 s'achève et elle a battu les records de chaleur avec des feux flamboyants et des sécheresses arides aux quatre coins du monde. La COP 27 sur la convention climat de l'ONU a fermé les yeux sur ces dégâts et n'a rien dit qui pourrait indiquer un chemin réaliste pour diminuer les émissions de gaz à effet de serre.

Vous pouvez lire le texte pleine page en suivant ce [lien](#)